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会⻑あいさつ 

幹事報告 

各委員会連絡・報告

 
 

 
会⻑ 坂井  治 

今夜は試⾏的に実施するアルコールを伴わない夜間例
会、10 月に続き 2 度目の実施です。 
来月まで⾏い、特に皆さんからご異議がなければ来年度か
ら正式に例会の時間帯を、昼 2 回と夜２回という方向で
移⾏しようと思います。 

今日、中村会員が入会されました。 
春頃からお誘いして、ようやく今日の入会になりました。 
久しぶりの新入会員なので大変嬉しく思っています。 
ＣＬＰで⻑期計画を建てていますが、その内容を説明し
一緒に“まちづくり”に取り組もうとの思いで入会に至りました
ことはＣＬＰが会員拡大につながることの証明だと思いま
す。 
皆さんも是非今後の会員勧誘に自信を持ってお話くだされ
ばと思います。 

29 日にはＡＮＡで「フードフェスティバル」が開催されま
した。当クラブからもから 10 数名参加しました。 
ご当地グルメの一つとして“あんかけ焼きそば”の提案もあり
なかなか中身のある催しだったと思います。 

今日は佐々木幹事の担当でゲストの方から保険につい
ての卓話を頂きます。 
どうぞよろしくお願い致します 
 

 
幹事 佐々木 俊哉 

 奄美地方豪⾬災害義捐⾦のお願いです。 
先月 20 日、⿅児島県奄美大島に時ならぬ豪⾬災害
が発生しました。被災された方々のために義援⾦を募り
援助したいと思います。ご協⼒を宜しくお願いいたしま
す。 

 ⻑泉 RC より『創⽴ 25 周年記念誌』が届きました。 
 千歳市より「環境フェア in CHITOSE」 参加協⼒に
対しお礼状が届いています。 

 新入会員を迎えました。中村通夫会員です。入会式を
後程⾏います。 

 沖野事務局員退職に伴う事務局員募集について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ハローワークへの登録、及び⽻生会⻑エレクトに協⼒戴
きまして、「ちゃんと 11月12日号」に募集記事を掲載
致します。 

 新たに入会予定者がおりますので、理事会に諮りまして
会員選挙を実施します。メール連絡致しますので、よろ
しくお願い致します。 

 
 
 

次年度理事指名委員会について 会⻑ 坂井 治 
次年度理事を選出するに当たり、会員の皆様から⽴候補
及び推薦の受け付けを致しましたが、どなたもございません
でした。よって指名委員⻑を⾼塚直前会⻑にお願い致しま
す。指名委員会を７名により設置し、次年度の理事を 12
月 7 日(火)の年次総会までに選出して頂きます。 
次の方々に指名委員会の委員をお願い致します。 
⾼塚直前会⻑(委員⻑)、⽻生会⻑エレクト、須藤副幹
事、土居会員、佐々木俊英会員、加藤晶啓会員、柏田
会員 
 
プログラム・雑誌委員会 委員⻑ 彦坂 忠人 
ロータリーの友の 11 月号 45 ⾴の“エバンストン便り”をご覧
ください。2012 年度-2013 年度の RI 会⻑に就く田中作
次氏(第 2770 地区八潮ロータリークラブ)が紹介されてい
ます。10 月 1 日付で会⻑ノミニーとなっています。 
 
会員増強・維持委員会 委員⻑ 高塚 信和 
今日、新入会員を迎えましたが、新たに仲間を一人勧誘

例会出席状況 （2010 年 11 月 2 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席）  8（3）名 
出席率（前回例会）  77.14（38.23）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  2 名 
出席者数総計  29 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
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することができました。理事会に諮って頂きたく思います。皆
さんにもご賛同頂き、コミュニケーションを図り会員増強に努
めていただきたいと思います。 
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ニコニコ BOX 

 
11 月 9 日の例会終了後、第１回 理事指名委員会を
開催します。委員はご参集ください。 
 
第 2510 地区 WCS 委員会 副委員⻑ 田口  廣 
昨年度の事業「タイ・チェンマイ地区 両親のいない子供た
ちの住環境支援事業」が、先月完了しましたと報告が届き
ました。ご協⼒有難うございました。 
また、今年度の事業「タイ東北部地区の⻭科医院のない
村落を対象にした、ポータブル⻭科装置の設置」も認可さ
れ、私は２月にベトナム国境沿いまで足を延ばしての検証
ツアーに参加してきます。2007 年から 5 度目の参加となり
ます。是非、皆さんにも参加して頂きたく思います。ご一報
ください。 
毎年、本クラブは WCS 事業に協⼒頂き、感謝しています。
今後につきましてもご理解を頂き、ご協⼒頂けますことを期
待しています。 

本日のプログラム

 
緑化推進事業実⾏委員会 委員 入口 博美 
指宿公園の桜が枯れてしまったことから大渕造園さんで植
え替えをして頂き、作業が終了しました。費用 10 万円お
支払いします。水が湧きやすい土壌とのことで、根腐れを起
こす可能性があるということです。 
 

 
入会式  

新会員 中村 通夫 
ジブラルタ生命保険㈱ 千歳支部 ファイナンシャルプランナー 

会⻑から“ロータリー綱領”を
受け取る中村通夫新会員 

── 本日、入会させて頂くことになりました。声掛けしてい
ただいてから半年くらい経ちました。私のような者がこういうク
ラブに入会して宜しいのだろうかという思いがあります。少し
でも早くロータリーにふ
さわしい人間になれた
らと思いますので、ご
指導宜しくお願い致
します。私のこれまで
の経歴等は追々お
話しさせて頂ききます。
どうぞ宜しくお願い致し
ます。 
 

 
誕生祝い  

比原 隆志 会員（1968 年 11 月 24 日生まれ） 
 

 
ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 佐々木俊英 

 田口廣会員：WCS では、皆さんにお世話になっており
ます。ありがとう！ (^^)/ 

 入口博美会員：千歳商工会議所の副会頭に選任さ
れました。宜しくお願い申し上げます。 

 柏田欣也会員：ゴルフ優勝です。(^_^)v 
 松坂敏之会員：入口さん！副会頭就任、本当におめ
でとうございます！ 

 加藤晶啓会員：私のホテルで⾏う 12 月 4 日のスペシ
ャル・ジャズライブのチケットを皆さんに買って頂き、ありが
とう！ 

 佐藤文雄会員：欠席が多くて申し訳ございません。 
 佐々木俊哉会員：皆さんに年賀状のお願いです。私
の局からどうぞお買求めください。今日は私の担当例会
です。宜しくお願い致します。 

 坂井治会員：中村さんの入会を歓迎します！ 
 

 
 

卓話「生命保険について」 
担当 幹事 佐々木 俊哉 
講師 ㈱かんぽ生命保険 法人営業部 部⻑ 山本 重人 様 

日本郵政㈱ 課⻑代理 佐藤 篤 様 
 
幹事 佐々木 俊哉 
  皆さんは会社の経営者の方ばかりなので、生命保険は
すでに十分かと思われますが、多分事務の方にお任せして
いるとか、奥様にお願いしていて、いったい幾らくらい入ってい
るかお分かりになってはいないのではないでしょうか。 
 郵便局の会社は 4 つに分かれています。私のところは郵
便局株式会社ですが、今日はかんぽ生命の方に来て頂き
ました。私とは別会社でありますが、一緒にやりたいというこ
とで運動しています。ごく一般的な税⾦の話ですとか、主に
会社関係、法人契約の担当者に来頂きましたので、そん
なお話から、「うちの保険ちょっと⾒直して欲しい」「今の保
険 税⾦上どうなのだろう？」という話があれば、お声を掛け
て頂くと非常にありがたいと思います。宜しくお願い致しま
す。 
 
㈱かんぽ生命保険 法人営業部 部⻑ 山本 重人 様 

3 年前郵便局が⺠営化になりまして、4 社に分かれ、か
んぽ生命はその一つになっています。 

生命保険協会に加盟し、個人の販売は郵便局が中⼼
的ですが、3 年前に法人営業部が特化した形でできました。
簡保生命は函館・帯広・旭川・札幌の４支店があり、主
に法人税の繰り延べなど、皆様の会社の対策などを一緒に
考えております。 
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11 月 16 日 
★移動夜間例会｢エアポートホテルアネックス｣ 
[担当/親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･⼿
島副委員⻑)] 

11 月 23 日 ●休会（祝日） 
11 月 30 日 ●休会（月末） 

12 月 7 日 通常例会「年次総会/36 分例会」  
※開会点鐘 18:30 [担当/佐々木幹事] 

12 月 14 日 通常例会「上半期を振り返り」 [担当/クラブ広
報委員会(佐々木俊哉委員⻑)] 

12 月 21 日 
★夜間例会｢Xmas 家族会｣ [担当/佐々木
幹事、親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･⼿
島副委員⻑)] 

12 月 28 日 ●休会（年末） 
1 月 4 日 ●休会（年始） 

1 月 11 日 
★夜間例会｢新年交礼会｣ [担当/佐々木幹
事、親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･⼿島
副委員⻑)] 

1 月 18 日 通常例会「中⻑期計画の中間報告」 [担当/
⻑期計画･企画委員会(佐々木俊英委員⻑)]

1 月 25 日 通常例会「職業奉仕について」  
[担当/職業奉仕委員会(⽩木委員⻑)] 

2 月 1 日 通常例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々木幹事] 

2 月 8 日 通常例会「WCS 報告」  
[担当/地区 WCS 委員会(田口副委員⻑)] 

2 月 15 日 ★夜間例会｢雪⾒酒｣ [担当/親睦活動委員
会(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

2 月 22 日 通常例会「会員増強について」  
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 1 日 通常例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々木幹事] 

3 月 6 日 第 7 グループ 「I･M」（⻑沼 RC） 
[担当/佐々木幹事] 

3 月 8 日 
通常例会「ローテックス卓話」  
[担当/ロータリー財団委員会(須藤委員⻑)、
⽶山奨学⾦委員会(加藤晶啓委員⻑)] 

3 月 15 日 ★夜間例会｢未定｣ [担当/親睦活動委員会
(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

3 月 22 日 通常例会「会員増強について」  
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 29 日 通常例会「エコプロジェクト」 [担当/エコプロジェ
クト実⾏委員会(須藤委員⻑)] 

SCHEDULE 

山本重人 様(左)、佐藤篤 様(右)と坂井会⻑(中央) 

何をやっているかと申しますと、経営理念の中で、「お客
さまと共に未来を⾒つめて、最も身近で最も信頼される保
険会社を目指しています」。これを基本に日々の活動をさ
せて頂いております。 
⾦融庁の指導の下で保険⾦の支払い点検、入院・⼿術
料に関する保険⾦のもらい忘れはないのかという点検を２．
３年やっておりました。 
保険となると窮屈な話になりますが、簡易保険をベースに
95 年間やっておりました。 

最近、よく経営者の皆様に「郵政さん、どうなんだい？」と
聞かれます。 
お⼿持ちの栞の中に 経営者の皆様へということで「御社に
必要な対策はどれですか？」を、用意させて頂きました。法
いろいろなメリット、デメリットを⻑い⾯でみつめ、計画的な
取り組みが大切かと思います。 

これからも郵便局と併せて、かんぽ生命、郵貯銀⾏、郵
便事業会社も頑張っておりますので、宜しくお願い致しま
す。 
 皆様も健康に留意され過ごして頂きたいと思います。本
日は、ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
  

 
 
 


